



しおっ子だより

赤穂市立塩屋小学校
学校だより
令和7年5月

参観日・PTA総会、ありがとうございました



去る4月18日(金)には、本年度最初の参観日を行いました。併せて令和7年度PTA総会も行われ、たくさんの保護者・地域の皆様のご参加いただき、よい1日となりました。

参観日では、たくさんの参観者の視線から子どもたちも前に立つ担任も緊張感から少しギクシャクした堅さを感じましたが、終わった後の子どもたちには充実した笑顔が見られました。中には親子で考えたり、作業したりする学習もあり、充実

した参観日となりました。今後も参観日に限らず、運動会や音楽会などの学校行事にも足をお運びいただき、がんばる子どもたちに力強い励ましの言葉がけをよろしくお願いいたします。

また、参観後に行われたPTA総会では、本年度の本部役員承認をはじめ、PTA規約の改正承認や行事計画・各部の活動方針について意思統一が図られました。特に改正された規約については、これからの塩屋小PTAの活動が持続可能なものとなるよう、昨年度から各地区でもご協議いただいたと聞いております。引き続き、子どもたちの笑顔や健やかな成長につながるよう、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



1年生の学校探検!

入学式から3週間が経った4月25日(金)には、1年生の学校探検がありました。幼稚園・保育所にはなかった理科室の骨格標本や校長室にある応接ソファーなど、目にするものや触れるものが全て新鮮で、1年生は目をキラキラさせながら校内散策を行いました。案内役の2年生が手をつないで次々と移動し、教室等の前に掲示しておいた説明ポスターを読み上げたり、図書室では絵本を紹介したりするなど教室の役割や使い方などを丁寧に説明してくれました。1つ学年の上上がった2年生。お兄さん・お姉さんとなったその姿から頼もしさを感じました。



1年生を迎える会

連休前の5月2日(金)には1年生を迎える会を行いました。1年生に喜んでもらえるように、そして、新しい仲間が増えた塩屋小学校のみんなが仲良くなれるようにと願い、6年生が中心となって時間をかけて準備してきました。本番当日は57人の1年生一人ひとりの紹介をしたり、全校で猛獣狩りやジャンケン列車などのゲームをしたりと楽しい時間を過ごすことができました。

最高学年である6年生にとっては自分たちがリーダーシップを発揮する初めての行事です。6年生教室の横に本番までのスケジュールを掲げ、休み時間に外で遊びたい気持ちをおさえて協力しながら1年生のために準備を進める姿に塩屋小のリーダーの自覚を感じ取ることができました。1年生だけでなく全校のみんなが楽しむことができ、6年生の協力する姿からは感動をいただきました。6年生、本当にありがとう！



春の陽気の中、みんなで遠足！ だったのに…



1年生を迎える会の後、1・6年生、2・5年生、3・4年生といったペア学年で春の遠足に出かける計画でしたが、前日深夜から続く強い雨の影響で、往路・復路の安全確保もままならず、あえなく実施を見送りました。せっかくの機会をお天気にじゃまされてしまった子どもたち。とても残念そうにしていたましたが、素早く気持ちを切り替えて、校内でのペア学年の交流会やお弁当とおやつタイムを楽しみました。普段の教室での給食とは違い、なかよしホールや体育館、雨上がりの中庭などでお弁当を食べ、楽しみにしていたおやつタイムも仲良く過ごすことができました。遠足には行けなかったものの、普段とは違った非日常を味わいながらのペア学年交流もよい経験になったようです。

また、中止となってしまった遠足ですが、本年度中のどこかで再チャレンジしようかと考えています。1学期は学習や行事計画の修正が難しく、天候も暑さが厳しくなることから、2学期以降に再調整を図りたいと思います。その際には、再度お弁当の準備などをお願いすることになりますが、子どもたちの豊かな経験と楽しい思い出のために、ご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願ひします。



◆各月の行事や下校時刻については学校ホームページでお知らせしています。
詳細は下記のURLまたはQRコードから塩屋小ホームページをご確認ください。
よろしくお願ひします。

【塩屋小HP】 <http://www.ako-hyg.ed.jp/~shioya-e/index.html>

